

Se debe suspender la entrega del Salario Rosa ante inicio de proceso electoral: Isaac Montoya

● ● ●
Señaló que de mantener la entrega del Salario Rosa el gobierno estatal puede estar delinquiendo durante el proceso electoral, en el que se buscará disputar la gubernatura.

David Esquivel/Naucalpan

EL GOBIERNO DEL Estado de México debe suspender, en periodo electoral, la entrega del Salario Rosa que es una dádiva sin un padrón e implementar una programación que transparente su uso, pues como se entrega actualmente se ve que tiene un propósito meramente electoral, dijo el presidente de la comisión electoral y desarrollo democrático de la Cámara de Diputados local Isaac Montoya Márquez.

El legislador dijo lo anterior luego que el Presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), anunciara que el gobierno federal entregará por adelantado pensiones y apoyos sociales en el Estado de México y Coahuila, para no interferir en las elecciones para gobernador que se avecinan en ambas entidades, porque "así lo establece la ley".

El diputado local del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), aseguró que el gobierno federal se apega a los principios que le rigen y es consecuente pero, sobre todo, está respetando el estado de derecho.

